

Déménagement de Cholet-basket : les pour, les contre



La salle actuelle a déjà 25 ans.

Ouest France –Lundi 9 janvier 2012

Une nouvelle salle pour Cholet-basket construite en périphérie de la ville ? C'est ce qu'a annoncé Gilles Bourdoux, président de la communauté d'agglomération. Sur notre site, la nouvelle a fait réagir des internautes. Dont certains ne se résignent pas à quitter le site actuel. « La Meilleraie, c'est la Meilleraie. Il ne faut pas que les personnes extérieures oublient cette salle, elle est mythique », estime par exemple Corinne. De son côté, Bernard estime qu'il y aura « forcément un peu de nostalgie », mais se veut « réaliste : CB est à l'étroit à la Meilleraie ».

« Le site de la nouvelle salle serait mieux ailleurs », confirme M. Charrier. Enthousiaste, Daniel propose même un site : « Le terrain près de Géant le long de la route de Nantes. » Tout comme Laurent pour

qui la zone « située entre la RN249 et la route de Mortagne est facile d'accès ». Radicalement opposés, Mikel et Anne s'insurgent : « De qui se moque-t-on ? Cholet-basket n'a aucun besoin de nouvelle salle et pas plus la Ville de s'endetter pour ce genre de caprice. Il y a des besoins plus importants dans des domaines plus sérieux ! »

Reste de toute façon que la décision définitive est à prendre. « Quel crédit faut-il accorder à ce genre d'affirmation d'un élu en année préélectorale... » interroge ainsi Mélie. Comme le résume Bernard : « Depuis le temps qu'on en parle, j'attends quand même de voir... »

Pour donner votre avis :
www.ouest-france.fr/cholet